

Gedichte statt einer Rede zur Eröffnung

jz – Statt einer Rede gab es zur Eröffnung der neuen Spektrum-Ausstellung in Schlebusch Gedichte zu den Kunstwerken. Cornelia Ehse, Lyrikerin aus Köln, war von der Vereinigung der Leverkusener Freizeitskünstler eingeladen worden, zu den Ausstellungsstücken ihre Gedichte vorzutragen. Vier Künstlerinnen aus Leverkusen zeigten ihre Schöpfungen: Lilo Kater, Gründungsmitglied des Spektrum von 1987, malt und zeichnet, Eva Löffler zeigt Aquarelle, Ulrike Pathe ihre Seiden-Malkunst. Ursula Freundlieb ist mit Keramik vertreten, und nur zur Eröffnung brachte sie Ikebana-Arbeiten mit. Unter dem Motto „Kunst schaffen macht Spaß“ fördert das Spektrum hiesige Künstler, erklärt der Vereins-Vorsitzende Egon Baumgarten. Die Ausstellung läuft noch bis Sonntag, 22. Oktober, und ist samstags und sonntags von 15 bis 18 Uhr geöffnet.



CORNELIA EHSES, Lyrikerin aus Köln, trug zur Eröffnung der neuen Spektrum-Ausstellung eine dem Anlass entsprechende Auswahl aus ihren Gedichten vor.
(Bild: Ralf Krieger)